



Noticias

Presentación libro *Así es la vida*

Book presentation *Así es la vida*

El pasado 21 de junio de 2017 tuvo lugar en el Instituto Homeopático de Madrid la presentación del libro *Así es la vida*, escrito por la Dra. Chus García, de la Sociedad Hahnemanniana Matritense. Componían la mesa el Sr. Félix Antón, Carmen Holgueras, Araceli Fernández, Mar Rodríguez Gimena y la propia Chus García. Asistieron al acto unas 50 personas.

Abrió el acto Carmen Holgueras, periodista, quien leyó estas palabras:

Buenas tardes:

Nos reúne hoy aquí la presentación de un libro escrito por la amiga y médica de muchos de nosotros y nosotras: Chus García. Así es la vida es el título de esta novela editada por Bubok que Chus dedica a su maravillosa y extensa familia y también a las compañeras y compañeros de la LMHI (Liga Medicorum Homoeophatica Internationalis) que dice que, cada día, en cualquier rincón del planeta, con total dedicación y profesionalidad, ayudan y curan a miles de personas de las más diversas dolencias.

Y hay una tercera dedicatoria: a sus pacientes, sin los que más de treinta y tres años de formación continua no hubieran tenido sentido.

Chus es médica formada en la Universidad Autónoma de Madrid, ginecóloga formada en el hospital La Paz y, sobre todo, es homeópata irrenunciable, activista y, ahora también, escritora de las que no cesa en su interés por ayudar a sanar a cuantos la rodean.

Chus podría ser perfectamente, al igual que todos sus compañeros homeópatas, una sufragista de la homeopatía; porque es una de esas mujeres inasequibles al desaliento. Enamorada de la homeopatía, como se reconoce, quiere que este acto gire en torno a ella, a la homeopatía en estos tiempos en los que tantas agresiones y voraces

ataques está sufriendo y que han tenido como efecto luminoso, la publicación de este libro y también nuestro encuentro aquí esta tarde para afirmar nuestra condición de personas usuarias de la homeopatía que nos sana.

Estamos en la mesa junto a Chus, Araceli Fernández (usuaria de homeopatía), Mar Rodríguez Gimena (médica de familia, homeópata y vicepresidenta de la Sociedad Hahnemanniana Matritense) y Félix Antón (director de nuestro querido Instituto Homeopático y Hospital de San José).

La mayoría, o la totalidad, de quienes estamos aquí somos de las y los convencidos de la homeopatía, de los que sabemos que la homeopatía ha formado y forma parte de nuestra propia historia como pacientes y de los que también sabemos que nos ha aportado elementos y herramientas para saber más de nuestra propia salud.

Adelina, la médica protagonista de Así es la vida, comienza su itinerario desde la soledad que busca. A partir de aquí su camino de reflexión, en el que ya desde el principio explica las razones de su entrega a la homeopatía: "Qué método tan completo, tan maravilloso, tan simple, que no sencillo, qué resultados tan espectaculares... Por fin había encontrado lo que buscaba en medicina: curar, pero sin dañar".

Así es la vida nos da hoy la oportunidad de hablar de nuestra apuesta por esta medicina que nos cura.

Félix Antón, director del Instituto Homeopático y Hospital de San José, hizo un breve repaso de la historia de la homeopatía en España y aportó documentos que demostraban la relevancia que alcanzó a finales del siglo XIX e inicios del XX. Aportó también documentos que probaban la estrecha colaboración existente con anteriores presidentes del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid.

Seguidamente, Chus García explicó que el libro se fue gestando aproximadamente desde el pasado verano, según iban arreciando los ataques a la homeopatía. Está dirigido



al público en general, con la idea de que pueda tener una visión más amplia y veraz de cómo es la homeopatía y no dispongan solo de la versión falsa e infamante que muchos medios de comunicación quieren imponer. Se informó de la inminente formación de una asociación de pacientes por la que los asistentes mostraron gran interés.

Araceli Fernández explicó que toda su familia se trata con homeopatía desde hace 30 años, y que le gustaba mucho la imagen de Chus y de los y las homeópatas como "sufragistas" de la homeopatía. Vivimos tiempos inquisitoriales y todas las persecuciones se basan en tres pilares básicos. En primer lugar, el interés económico (en tiempos pasados, quien denunciaba se quedaba con la mitad de los bienes del denunciado, y los jueces con la otra mitad). Y en este momento quien se queda con los bienes son las multinacionales farmacéuticas y sus compinches. El segundo elemento es un pensamiento único que nos lleva al dogmatismo en el concepto de enfermedad y salud y a una única forma de curarnos. Y en tercer lugar, la ignorancia, el gran mal de este país, que afecta tanto a usuarios como a profesionales de la homeopatía; estamos escuchando cosas que no se oían desde los años 1930. Araceli, bromeando, comenta que espera que no sea necesario pasar a la clan-

destinidad, pero que si hay que pasar se pasa. Confía en que en algún momento alguna mente preclara entienda que los paradigmas se mueven, que la homeopatía está relacionada con la física cuántica, y desde ahí pueda observarse con otra mirada.

Seguidamente, como colofón, Mar Rodríguez leyó el poema "Golosinas" incluido en *Así es la vida*.

A continuación tuvo lugar un espacio para las intervenciones de los asistentes, que fueron muy variadas y animadas, pero con temas comunes: la evidente manipulación en los medios de comunicación; su satisfacción con el tratamiento homeopático; el derecho a la libre elección de terapias, tanto por parte del profesional como del usuario, y la esperanza de que pronto, gracias a una información veraz, la homeopatía sea conocida y respetada como el magnífico sistema terapéutico que es.

Mar Rodríguez Gimena
Medicina de Familia y Homeopatía,
Vocalía Científica de la Sociedad Hahnemanniana Matritense (SHM),
Instituto Homeopático y Hospital de San José, Madrid, España